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会員心得
1、 喜んで働き、朗らかに生活します。
2、 家族を慈しみ、和やかな家庭を築きます。
3、 人を愛して争わず、互いの幸福を願います。

一般社団法人 倫理研究所
家庭倫理の会市川市 発行責任者 森田 陽子

想

ー家 庭 倫 理 の 会 ス ロ ー ガ ン ー

正 し く 学 び 楽 し く 動 く

家 庭 に 地 域 に 根 を 広 げ

倫 理 の 花 を 咲 か せ ま し ょ う
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12月6日すわだ会場にておはよう倫理塾が行

われた。

高木啓子さんは、息子さんが近所に戻って

来てありがたい事などを実践報告をした。

川又部長は、初めてすわだ会場に入られた。

栞第7条、疾病信号については栞に書いてある、朗らかな

ゆたかなうるおいのある心…になれない場合は、なれない要

因を考えるか相談士に相談す

る事が大事だと話された。そ

して部長のご家庭であった出

来事から栞第4条にある自分

が変わる、の実践をした話を

された。たくさんの素晴らし

いお話を聴いた。 参加13名

おはよう倫理塾
12月6日(金) すわだ会場 川又部長

11月14日木曜日すわだ会場にて、こんにちは倫理塾が行

われた。

おはよう倫理塾と同じ内容で、早朝ではなく時間帯を午

前中に変えて行った。

早朝はバスが出ていないので参加できない人も、昼間の

時間帯だったら参加できる。今回は17名と大勢の参加だっ

た。実践報告の2人もとても素晴らしい発表だった。

講話は森田相談士で栞

第2条苦難福門について

体験を交えての話だった。

終了後お茶を飲みながら

の座談では、それぞれの

参加者がとても勉強になっ

たと感想を言った。

こんにちは倫理塾
11月14日(月）すわだ会場 森田相談士
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外環の壁で水が溢れていて、国分小学校の

校庭に水が溜まっていました。通りかかっ

た時に、4人の人がデッキブラシで水を掻い

ていました。その中の一人が知り合いのSさ

んでした。一緒に見守り隊をしている人で

す。私もすぐにお手伝いをしました。普段

から小学生の下校時刻に合わせて見守りを

しながら散歩しています。（F.K）

マナーサポーターといってゴミ拾いをし

たり、水に溶けるティッシュを配る活動を

しています。また、近

くの公園や神社の清掃

活動を長年続けていま

す。(S.S)

人様のお役に立つ事

は嬉しいものですね。
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私は外出する時は、いつもビニール袋とうすい手袋をセッ

トにしてバックに入れてます。どこでも気づいたらゴミをさっ

と拾えるようにと。先日もおはよう倫理塾に出席した帰り道

に、パット光る500円玉をゴミの中から拾いました。早速氏神

様に納めました。

勉強会に出席し、講話や講座を受けますと心が明るく嬉し

くなり、帰りには自然とゴミ拾いをします。これまで何度も

小銭を拾い、その都度氏神様に納めさせて頂いています。娘

も親戚の祥月命日には陰膳を進んで用意してくれるようにな

り、お墓参りにも先に立って供え物の気配り、お墓の清掃も

私への体調にも気遣いをしてくれるよう

になりました。

倫理の勉強をしてよかったと嬉しくな

ります。倫理のすごさと有難さ、これか

らも喜んで実践していきます。

やわた支部 柏木明子


